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Novara 

Pré s id ent  &  D i re c t eu r  Gé né ra l  

 

QUEL EST LE DOMAINE D’ACTIVITÉ DE L’ENTREPRISE ?  
Je suis vigneron en cave coopérative et j’ai la chance de diriger le Cellier des Chartreux. Nous 

vinifions, conditionnons et commercialisons nos vins essentiellement sur le réseau des cavistes et 

de la vente directe en magasin.  

 

COMMENT FONCTIONNEZ-VOUS DEPUIS LE CONFINEMENT ? ET L’APRÈS, 

QUE PRÉVOYEZ-VOUS POUR LA REPRISE ? 

Nous sommes à 70% de notre activité. Une partie de nos collaborateurs ont été au chômage 

partiel. Nous avons privilégié le travail à domicile pour l’équipe commerciale et adv. afin de 

rester en contact avec nos clients et les accompagner. 

 

 

QU’EST-CE QUI VOUS A AMENÉ À ÊTRE PARTENAIRE DU RCAGR ? 
Nous sommes partenaires depuis de longues années. Je crois même que mon prédécesseur Mr 

Jouffret à la présidence des Chartreux, aussi grand amateur de rugby était partenaire. 

Le RCAGR et les Chartreux font partie du tissu socio-économique, il est primordial de soutenir 

le club, dont nous partageons l’ensemble des valeurs (solidarité, partage, respect…)  
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QUE REPRÉSENTE LE RUGBY POUR VOUS ? 
J’ai commencé à l’évoquer, le rugby est un art de vivre de convivialité, de partage, 

d’entraide, d’éducation. C’est la famille que l’on s’est choisie ! 

 

 

QUEL EST VOTRE CLUB PRÉFÉRÉ AUTRE QUE LE RCAGR, 

REGARDEZ-VOUS LES MATCHS DE L’ÉQUIPE DE FRANCE ? 

Je n’ai pas véritablement d’équipe favorite. Je suis l’équipe de France avec assiduité. 
  

 
 

SI VOUS AVIEZ OU AVEZ JOUE AU RUGBY, QUEL EST VOTRE 

POSTE PREFERE ? 

J’ai eu la chance de jouer au très haut niveau avec les Poulaous !! (Mdr) sous la 

houlette de Luc Echilley, Hervé de la Blanchardière et le grand Alain Clément. 

Mon poste préféré…Accroché au comptoir à la troisième mi-temps ! 

 

 

 

 


